

157	UTBM Service communication	L'Est Républicain	5 octobre 2015
		Aire Urbaine	7° Nocture - Montbéliard - Musée - Culture

# Étudiants en immersion culturelle

« C'EST BEAU UNE VILLE la nuit ». L'acteur Richard Bohringer, auteur du roman éponyme, n'est pas le seul à le penser. Son point de vue est largement partagé à Montbéliard où, pour la septième année consécutive, PMA s'associe avec plusieurs partenaires pour organiser la Nocturne étudiante, qui se déroulera le jeudi 8 octobre.

« L'objectif de cette soirée est d'inviter les étudiants de l'aire urbaine, en particulier les nouveaux arrivants, à découvrir Montbéliard et le pays de Montbéliard », indique Virginie Chavey, vice-présidente de PMA en charge notamment de l'enseignement supérieur.

Sur les 6.500 étudiants inscrits dans les divers établissements supérieurs de Belfort et de Montbéliard, un demi-millier d'entre eux fréquente habituellement cette nocturne, « un événement très apprécié », confirme Hélène Behague, chargée de mission à l'UTBM. Acheminés à partir de 18 h vers le centre de Montbéliard à bord des navettes de la CTPM, les

étudiants seront invités, voire incités, à visiter jusqu'à 22 h, successivement -mais pas forcément dans cet ordre- le musée du Château, le 19-Le Crac avenue des Alliés et le pavillon des sciences du Près-la-Rose. Au 19, par exemple, accueillis par le responsable de l'action culturelle, Alexandre Rocuzzo, ils pourront découvrir une présentation de vidéos de l'artiste contemporain Patrick Dekeyser.

## Coup de dés

Au château, Aurélie Voltz leur a réservé une surprise : une performance intitulée « Un coup de dés », assurée par Jeanne Gillard et Nicolas Rivet, deux jeunes artistes bisonnins, permettra aux étudiants de s'intégrer à l'œuvre. Sans dissiper totalement le mystère, disons qu'au moyen de T-shirts imprimés, le public pourra composer des messages à sa guise...

Au pavillon des sciences enfin, il sera possible de visiter l'exposition « Lumières sur la Lune » au cours de laquelle, explique Magali Gauthrot, responsable de la



■ La Nocturne : un bel exemple de coopération entre les étudiants, l'Université, les établissements culturels, les collectivités locales et leurs partenaires.

Photo Jean-Luc GILLME

vie étudiante et de l'université ouverte, « des jeux et des manipulations leur seront proposés ». Leur passage dans chacun de ces trois établissements sera attesté par un tampon. « Avec les trois tampons, ils gagnent un pass donnant droit à l'entrée gratuite au Moloco », précise Juliette Tomasetti, responsable de la communication de la salle audincourtoise. C'est en

effet dans ce temple des musiques actuelles, que s'achèvera la 7° Nocturne, à 1 h. Deux concerts sont au programme : Demi Portion + Blacklist et DJ One.

## Alcool prohibé

Pour limiter l'alcoolémie, l'introduction d'alcool sera interdite dans les trois lieux culturels cités plus haut. Au Moloco, l'opération Capitaine

de soirée permettra de désigner des conducteurs abstinents, à qui un soft drink (boisson sans alcool) sera offert. « Tout sera fait pour que cette soirée soit une réussite », assure Virginie Chavey, qui tient à remercier les personnels qui ont accepté de modifier leur horaire de travail pour assurer cette nocturne.

L'élue lance aussi un appel aux commerçants du centre-ville afin qu'ils n'hésitent pas à faire un geste en faveur des étudiants. « C'est un projet très motivant, qui attire plein d'étudiants en ville », se réjouit pour sa part Catherine Jallon, directrice de l'antenne nord Franche-Comté du Crous.

José GONZALVEZ

7° Nocturne étudiante, le jeudi 8 octobre, à Montbéliard et Audincourt, de 18 h à 1 h du matin. Organisée par PMA en partenariat avec l'Université de Franche-Comté (UFR-STGI et IUT), l'UTBM, le Crous, la Ville de Montbéliard, le musée du Château, le 19 -le Crac, le pavillon des sciences, le Moloco, la maison des étudiants et la CTPM.